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      Аннотация

    
        
          В данной работе рассматривается задача определения оптимального конечного-элемента для проведения численных расчетов конструкций остается актуальной с самого зарождения метода КЭМ. Каждый инженер расчетчик стремится проводить КЭМ расчёты и подобрать элемент так, чтобы за меньшее время было получено максимальное соответствие модели реальному поведению объекта исследования. Поэтому проведение исследования и сравнительного анализа решения задач с различными конечными элементами является действительно важной задачей, ведь такие задачи решают проблему выбора оптимального элемента. Проведено сравнение распределения моментов в сечении и анализ напряженно деформированного состояния. Суммарные моменты в сечении соответствуют теории оболочек и пластин с погрансойным эффектом. Анализ напряжений и перемещений показал наличие разницы в расчетах с применением элемента SOLID73 с шестью степенями свободы и SOLID185 с тремя степенями свободы. Итогом сравнения полученных данных с эталонным расчетом, выполненным с применением SHELL181 для тонкостенной конструкции, стало выявление области практической значимости применения элемента SOLID73, дающего более точное решение вблизи заделки.
        

        
          In this paper, we consider the problem of determining the optimal finite element for numerical calculations of structures remains relevant since the inception of the FEM method. Every computational engineer strives to carry out FEM calculations and to select an element so that the maximum conformity of the model to the real behavior of the object under study is obtained in the least time. Therefore, it is a really important task to carry out research and comparative analysis of solving problems with different finite elements, because such problems solve the problem of choosing the optimal element. The distribution of moments in a section and the analysis of the stress-strain state are compared. The total moments in the section correspond to the theory of shells and plates with the boundary effect. Analysis of stresses and displacements showed a difference in calculations using SOLID73 element with six degrees of freedom and SOLID185 element with three degrees of freedom. The result of comparing the data obtained with a reference calculation performed using SHELL181 for a thin-walled structure has revealed the area of practical importance of using the SOLID73 element which gives a more accurate solution near the embedment.
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